

Pêches : Baisse de 20 % de la production et des prix en hausse-en

12/10/2021



Fruits & Légumes

Les prévisions de récolte de pêches se sont révélées exagérément pessimistes (- 50 %) : le recul est estimé au 1er septembre à 20 % par rapport à 2020 et à 25 % par rapport à la moyenne 2016-2020. Avec 146 000 tonnes, il faut remonter 23 ans en arrière pour trouver un rendement aussi faible. Mais rappelons qu'il y a 20 ans, la production moyenne de pêches était trois fois plus élevée que ces dernières années. La baisse de production concerne aussi les autres pays européens et la récolte serait la plus basse depuis 30 ans. L'Italie et la Grèce ont été les pays les plus touchés. La hausse des prix n'a pas compensé totalement la baisse des volumes et le chiffre d'affaires serait en baisse de 2 % en moyenne. Mais la situation est très différente selon les régions. Dans la vallée du Rhône, la baisse serait de 40 % et en Provence de 20 %. En revanche, le CA augmenterait de 14 % en Languedoc-Roussillon. Les importations d'Espagne ne sont pas aussi fortes qu'on pouvait le craindre à cause des gelées que ce pays a subies. En 2020, le total des importations avait dépassé 130 000 tonnes avec un déficit de plus de 100 000 tonnes.

[EN SAVOIR PLUS](#)